

MOD2

Golden Route Japan Tour with Mount Fuji 7D6N

Minimal: 20 Pax

Perhatian:

Jadwal dan perkiraan harga dibawah hanya sebagai acuan. Tujuan tempat wisata dan harga dapat berubah mengikuti kondisi di Jepang. Apabila berminat, mohon untuk menghubungi kami untuk mendapatkan harga resmi yang terbaru.

Hari 1

Tiba di Bandara Narita atau Haneda, lalu langsung memulai tur Kota Tokyo. Perjalanan dimulai menuju Asakusa, berfoto di depan *Tokyo Skytree* dan menikmati keindahan *landmark* kota Tokyo tersebut. *Tokyo Skytree* merupakan menara penyiaran tertinggi di dunia dengan tinggi mencapai 634 meter.



Tokyo Skytree

Selepas berfoto, tur dilanjutkan dengan mengunjungi Kuil *Sensoji*, yang merupakan kuil Buddha tertua di Tokyo dengan pagoda lima tingkat yang mengesankan. Untuk mencapai kuil Sensoji ini, Anda akan melalui gerbang *Kaminarimon* yang megah dan kemudian menyusuri *Nakamise Street* yang menjual berbagai barang dan makanan khas Jepang.



Kaminarimon



Nakamise Street



Sensoji Temple

Perjalanan kemudian dilanjutkan ke Akihabara yang merupakan salah satu pusat budaya *otaku* dan *game* Jepang. Selama kunjungan di Akihabara ini, Anda tidak hanya akan menemui toko-toko anime dan manga, tetapi juga dapat merasakan keunikan *Maid Cafe*. *Maid Cafe* sendiri tempat di mana pelayan berpakaian kostum *maid* melayani pengunjung dengan keceriaan dan keanggunan yang khas. Selain itu, Akihabara juga dikenal sebagai surga bagi para pecinta perangkat elektronik dan *game*. Temukan berbagai toko yang menyediakan perangkat, aksesoris, dan *merchandise* game terbaru. Setelah puas menjelajahi Akihabara, peserta akan diantar kembali ke hotel.



Akihabara

Hari 2

Tur Kota Tokyo akan dimulai dengan mengunjungi Odaiba, kawasan pulau buatan yang menawarkan berbagai atraksi termasuk pusat perbelanjaan dan hiburan. Nikmati suasana futuristik di *Odaiba Seaside Park* dan kunjungi juga *DiverCity Tokyo Plaza* yang dikenal dengan patung *Gundam Unicorn* raksasa di depannya.



Odaiba DiverCity



Odaiba Seaside Park

Selanjutnya, peserta akan diantar untuk menjelajahi Harajuku yang terkenal dengan tren mode uniknya dan terkenal juga sebagai tempat anak-anak muda berkumpul dengan menggunakan pakaian yang nyentrik dan mencolok. Salah satu tempat utama yang perlu disinggahi adalah Jalan *Takeshita*. Berlokasi tepat di seberang Stasiun *Harajuku*, jalan kecil ini merupakan bintang utama bagi banyak pengunjung. Ditemani jajaran toko-toko kecil yang menjual semua jenis baju, mulai dari mode *Lolita* hingga suvenir, Anda akan menjumpai seluruh tren terbaru Jepang di sini.

Setelah itu, peserta akan diajak untuk mengunjungi distrik ikonik Shibuya. Disini terdapat *Shibuya Crossing*, yang merupakan persimpangan pejalan kaki terpadat di dunia, dan juga patung *Hachiko* si anjing setia yang terkenal. Jelajahi juga pusat perbelanjaan, kafe, dan hiburan di sekitar Shibuya. Setelah menjelajahi Shibuya, peserta akan diantar kembali menuju hotel.



Harajuku



Shibuya Scramble Crossing

Hari 3

Perjalanan kemudian dilanjutkan menuju Gunung *Fuji*. Peserta akan diantar untuk mengunjungi *Gotemba Premium Outlet* untuk pengalaman belanja yang eksklusif dengan latar Gunung *Fuji*. *Gotemba Premium Outlet* merupakan destinasi belanja terkenal dengan lebih dari 200 toko yang menawarkan merek-merek terkemuka yang harganya lebih murah dibandingkan dengan di Indonesia.



Gotemba Premium Outlet

Selanjutnya, peserta akan diantar untuk menikmati pemandangan indah Gunung *Fuji* dari *Oishi Park* yang merupakan tempat terbaik untuk menikmati pemandangan Gunung *Fuji* dan Danau Kawaguchi. Kemudian peserta akan diantar untuk menuju hotel untuk melakukan *check-in*.



Pemandangan dari Oishi Park

Hari 4

Perjalanan disekitar Gunung *Fuji* akan dilanjutkan dengan mengunjungi *Oshino Hakkai*, serangkaian mata air alami yang indah. *Oshino Hakkai* adalah serangkaian mata air alami yang berasal dari Gunung *Fuji*. Tempat ini menawarkan suasana alam yang tenang dengan rumah-rumah tradisional Jepang. Setelah menjelajahi *Oshino Hakkai*, peserta akan diantar menuju Osaka dan setibanya di Osaka akan dipandu untuk *check-in* di hotel.



Oshino Hakkai

Hari 5

Peserta akan diantar dari Osaka menuju kota Kyoto. Tur Kota Kyoto dimulai dengan mengunjungi Area Arashiyama, yang terkenal dengan hutan bambunya dan Jembatan Togetsukyo yang membentang melalui Sungai yang indah, untuk menikmati pemandangan alam. Di area Arashiyama ini terdapat juga banyak toko-toko jajanan khas Jepang.



Arashiyama Bamboo Forest



Togetsukyo Bridge

Selanjutnya, peserta akan diantar untuk mengunjungi *Kiyomizudera Temple* yang ikonik. *Kiyomizudera Temple* adalah kuil yang terbuat dari kayu yang terletak didataran tinggi. Kuil ini merupakan salah satu Situs Warisan Dunia UNESCO yang sangat terkenal dengan balkon kayunya. Balkon tersebut menawarkan pemandangan indah kota Kyoto.

Perjalanan kemudian dilanjutkan ke *Fushimi Inari Shrine* yang terkenal dengan seribu gerbang *torii* merah yang membentang di jalan setapak mendaki ke Gunung Inari. Tempat ini merupakan simbol spiritual dan keindahan arsitektur Jepang.

Kemudian peserta akan diantar kembali ke hotel setelah sehari menjelajahi keindahan Kota Kyoto.



Kiyomizudera Temple



Fushimi Inari Temple

Hari 6

Perjalanan akan dimulai di sekitar Kota Osaka dengan berhenti sebentar di luar *Osaka Castle* untuk berfoto. *Osaka Castle* merupakan simbol bersejarah kota Osaka yang merefleksikan arsitektur era *Sengoku* akhir, yang merupakan masa perang saudara Jepang (abad 15 sampai 16 masehi). *Osaka Castle*, yang merupakan markas utama dan tempat tinggal dari Shogun Jepang *Toyotomi Hideyoshi* ini memiliki taman yang luas dan benteng utama yang sangat indah yang menjadi titik foto menarik.



Osaka Castle

Setelah puas berfoto di *Osaka Castle*, peserta akan diantar untuk berwisata kuliner di daerah Dotonbori yang terkenal dengan jembatan *Shinsaibashi* dan toko-toko makanan Khas Osaka seperti *Takoyaki*, *Okonomiyaki* dan *Kushiage*. Setelah itu, peserta akan diantar ke daerah *Shinsekai* Area yang terkenal dengan Menara *Tsutenkaku*. Disini terdapat banyak toko-toko yang unik dengan nuansa zaman *Showa* (tahun 1926~1989) dan tentu saja restoran-restoran makanan Khas Osaka. Setelah itu, peserta akan diantar kembali ke hotel setelah mengeksplorasi kekayaan kota Osaka.



Dotonbori/Shinsaibashi



Shinsekai/Tsutenkaku Area

Hari 7

Peserta akan diantar menuju Kansai Airport untuk penerbangan pulang ke tanah air.

Golden Route Japan Tour 7D6N

MOD2

20 + 0TL

DAY	STAY	TRF	TIME	ITINENRRARY	MEALS		
					B	L	D
Day 1	Tokyo	TBA Coach		Arrived at Narita/Haneda Airport Heading to Tokyo City Tour Asakusa Sensoji Temple + Nakamise Tokyo Skytree (photo stop) Akihabara Check in hotel	X	O	O
Day 2	Tokyo	Coach		Heading to Tokyo City Tour Odaiba Harajuku Shibuya Arrived at hotel	O	O	O
Day 3	Kawaguchiko	Coach		Heading to Mt. Fuji Tour Gotemba Premium Outlet Oishi Park Arrived at hotel	O	O	O
Day 4	Osaka	Coach		Heading to Mt. Fuji Tour Oshino Hakkai Heading to Osaka Check in hotel	O	O	O
Day 5	Osaka	Coach		Heading to Kyoto City Tour Arashiyama Area Kiyomizudera Temple Fushimi Inari Shrine Return to hotel	O	O	O
Day 6	Osaka	Coach		Heading to Osaka City Tour Osaka Castle (Photo stop) Dotonbori Area Tsutenkaku Area Return to hotel	O	O	O
Day 7		Coach TBA		Heading to Kansai Airport Arrive at Kansai Airport Depart from Kansai Airport	X	X	X

Perkiraan

■ Biaya travel (Biaya perorang)

	Twin Share	Single
20 + 0 TL	¥147,305	¥162,468

■ Paket

Biaya kendaraan, biaya jalan tol, biaya parkir, biaya penginapan, biaya makanan yang tercantum dalam jadwal perjalanan, biaya guide berbahasa Indonesia, biaya air mineral 1 botol per hari yang menggunakan kendaraan.

■ Tidak termasuk paket

Tiket pesawat International dan domestik, biaya taxi, biaya makan dan minum yang tidak terdapat dalam jadwal, tips guide, biaya pengiriman bagasi, biaya asuransi perjalanan, biaya belanja untuk pengeluaran pribadi lainnya.

■ Hotel

Tokyo	Tokyo Green Palace or similar	Twin/Single
Kawaguchiko	Route Inn Kawaguchiko or similar	Twin/Single
Osaka	Hotel WBF Hommachi	Twin/Single

■ Kebijakan bila melakukan pembatalan

Jadwal Perjalanan tidak dapat dilakukan perubahan setelah keberangkatan

Pembatalan setelah pembayaran di berlakukan cas sebesar

Tentang biaya pembatalan:

- Sebelum 30 hari : 20%
- Sebelum 7 hari : 30%
- Sebelum 1 hari : 50%
- Pada hari yang dijadwalkan : 100%

■ Hal-hal yang perlu diperhatikan

Jadwal perjalanan bisa saja mengalami perubahan tanpa pemberitahuan sebelumnya disebabkan keadaan darurat seperti bencana alam dan keadaan darurat lainnya.

Hotel dan kamar dapat mengalami perubahan dengan tipe yang sama

Dapat melakukan penyewaan wifi dengan biaya ¥600 per hari

Tips untuk guide silahkan bayar secara langsung dan kami rekomendasikan ¥600 untuk perharinya perorang.

*Grup kurang dari 10 peserta minimal ¥6000/hari.

ISA Travel (Nakanishi Kosan CO.,LTD Bidang Travel)

Penanggung jawab: Aso Yasumitsu

e-mail : asou-y@nkc-j.co.jp

3-3-5 Tenmabashi, Kita-ku, Osaka 530-8566

Tel:03-3278-0305 Fax:06-6351-6775

#/